

Una discusión de pareja terminó con agresiones al personal policial



Este miércoles, a las 20.50, personal policial fue desplazado a calle La Intendencia Sur, en Cuadro Nacional, ya que un llamado al 911 alertaba que en el lugar había una pareja discutiendo.

Una vez que arribaron los efectivos policiales, estos fueron recibidos con piedras y elementos contundentes que comenzaron a arrojar contra la movilidad policial.

Se solicitó apoyo de otras movilizaciones que concurrieron al lugar, una vez que se encontraban allí procedieron a la aprehensión de tres hombres.

Fueron trasladados a la Comisaría 62° donde quedaron a disposición de la justicia en averiguación resistencia a la autoridad.